



令和7年度

門川小学校
学校だより

びろうじま

門小HPへ

第10号

《発行日》

令和8年1月30日(金)



あむく門川町の今とこれからにむけます

☆ わたしたちの思いを語る会

1月17日(土)に、門川町総合文化会館で『わたしたちの思いを語る会』が開催されました。

町内の小・中・高等学校の代表者が、“自分の夢”や“未来の門川町”などについて調べたり考えたりしたことを発表しました。町長をはじめ、役場職員や地区会長、民生委員児童委員、学校関係者、保護者など、たくさんの方々の前での発表だったのでとても緊張したと思いますが、どれも素晴らしい発表ばかりでした。

門川小学校は、個人の部では、5年生の森彪冴さんが、『ふるさと門川と将来の夢』というテーマで、3つの町の自慢を紹介した後に、将来の夢を堂々と伝えました。グループの部では、6年生の田端桜さん、児玉唯珠さん、小林隼人さんが、『いじめ防止の取組について』というテーマで、いじめをなくすために学級で学習したことや学校全体で取り組んでいることを、3人で協力して発表しました。大舞台・大勢の人の前で、しかもスポットライトを浴びての発表はとても緊張したとは思いますが、誰にでもはできない貴重な経験で、これから自分の成長にもきっと役立つことだと思います。発表者の皆さん、お疲れ様でした！

とても心に残る発表でしたので、今回と次回に分けて紹介いたします。今回は、個人の部の(森彪冴さん)です。

ふるさと門川と将来の夢

5年 森 彪冴

ぼくは、4年生の頃、乙島体験学習で乙島へ初めて行きました。その時、「乙島の自然は、とてもきれいだな。門川には、こんなに素晴らしい所があるのだな。」と思いました。担当の方から「門川町には、他にも美しい自然が残されている所がたくさんあるよ。」と教えていただきました。そこで、門川の自然や門川の人々など、門川のよさについてあらためて考えることにしました。すると、門川町の自慢できるところを三つも見付けることができました。

一つ目の自慢は、乙島や枇榔島があることです。乙島は自然豊かな島で、キャンプができるそうです。きっと楽しいと思うので、皆さんも一度行ってみてはどうでしょうか。

他にも、門川の海や山には、色々な自然がいっぱいあります。その豊かな海には、魚がたくさんいて、新鮮な魚を食べることができます。山には、動物や昆虫がいっぱい棲んでいます。山の中では、山登りをしたり、虫を見付けたりすると楽しいと思います。

二つ目の自慢は、門川は漁業や農業が盛んなことです。ぼくは、3年生のときに、門川の魚について調べ、門川の海には、いろいろな種類の魚がいて、多くの魚がどれることを知りました。その理由は、門川の海がきれいだからだと思います。これからも、みんなの協力で、きれいな海を守り、「魚の町」と言われ続けていってほしいと思います。

また、門川町には、田畠もたくさんあり、米や野菜の栽培が盛んで



【個人の部】



【グループの部】

す。そして、野菜やお米は栄養が豊富です。それを食べれば、風邪や病気にかかりにくい、丈夫な体をつくることができます。農家の方が、がんばって育てた野菜やお米は、とてもおいしいです。農家の人は、手間ひまかけて作った野菜を販売しているので、「おいしい。」と言つてもらったら、とても喜んでくださると思います。

三つ目の自慢は、たくさんのお祭りがあることです。夏祭りや盆踊り、「門川だんじり」などの祭りがあります。特に、「門川だんじり」はにぎやかで、とても楽しいです。ぜひ、みなさんもいらっしゃってください。

このような門川町で育ったぼくの将来の夢は、ふるさと門川を盛り上げるために、色々な祭りや門川の自然を守っていくことです。そして、大人になったら、小学校や中学校や高校へ行き、出前授業をして、子ども達に門川の自然やたくさんの魅力を伝えていきたいと思います。ふるさとの自然が美しいまま、変わらないことを願っています。

のために、高校では、自然に関する学習をして、仕事に生かしたいと思います。また、門川町を詳しく調べて、門川に観光で来られた人たちに、説明や案内のボランティア活動もしてみたいです。英語もしっかり勉強して、外国人の人にも案内をして、門川のよさを知ってもらいたいです。門川が、全国でも有名になり、有数の観光地になってほしいです。

ぼくは、この夢をかなえるために、今、自分にできることを考えました。それは、公園で遊んでいるときや登下校中にゴミを見付けていた時には、進んでゴミ拾いをするということです。ゴミ拾いは、きれいな町づくりにも役に立つし、きれいな海や山、町や自然を守ることにもつながるからです。ぼくは、今自分にできることを、少しずつがんばって、未来の「ふるさと門川」につなげていきます。

☆ 防災の日

1月19日(月)は、本校独自の「防災の日」でした。

阪神・淡路大震災(平成7年1月17日)を教訓として、児童の防災意識を高めるために、ミニタイムの時間(昼休み後の15分間)に、全校一斉に『防災クイズ』に取り組みました。みんな真剣に、○か×かを考えいました。



【防災クイズに取り組む組児童】

去年の5月にも同じクイズに挑戦しており、その時の回答用紙を返してもらって、結果を比較している学級もありました。きっと正解数が増えたことでしょう…。

以下は、「防災クイズ」(○×クイズ)の内容の一部です。

- (1) 先生の携帯電話から「緊急地震速報」が鳴っています！危ないので、急いで外に出ました。
- (2) 学校から帰っているときに、地震がきました。危ないので、ランドセルで頭を守り、ブロック塀の近くに座りました。

2月 の注目行事予定

- 2日(月) 読み聞かせ[下学年]
劇団四季鑑賞会[5年生]
- 12日(木) ノーネディア読書デイ
- 16日(月) 読み聞かせ[上学年]
- 18日(水) 全校朝会[善行児童の表彰等]
- 19日(木) 参観日[2・4・6年] ※ 今年度最後の参観日
- 20日(金) お別れ集会・遠足、弁当の日
- 25日(水) わんぱく芸術家壁画制作[6年生]
- 27日(金) 参観日[1・3・5年] ※ 今年度最後の参観日